OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Para Creel el primer registro

La oposición ha tenido un logro importante: terminar con la percepción de que la sucesión presidencial del 2024 era un asunto exclusivo de morenistas.

La presentación del Frente Amplio Opositor y del método que usarán para elegir candidato presidencial, hizo que los reflectores dejaran de alumbrar solo a las corcholatas para iluminar también a figuras como Xóchitl Gálvez, Santiago Creel o Enrique de la Madrid que tienen un protagonismo hasta hace poco impensado.

Claro que también, va una cosa por otra, son blanco de una feroz ofensiva mediática en su contra.

El diputado Santiago Creel será el

primero en registrarse para participar en el proceso del Frente Amplio. Dice que está listo y que le entra sin importar el método. Hoy mismo quedará registrado y comenzará la talacha de la recolección de firmas.

Mientras tanto las corcholatas pasaron a páginas interiores y el presidente López Obrador intenta retomar, desde las mañaneras, el control del proceso disparando a diestra y siniestra.

Duarte golpea desde prisión

Cuando parecía que el pleito al interior del PRI no podía caer más bajo, apareció en escena Javier Duarte.

El ex gobernador de Veracruz, pre-

so por el delito de asociación delictuosa, entre otros, juzgó oportuno reaparecer para celebrar que Osorio Chong, a quien tildó de traidor, se haya ido del PRI.

Dijo que la avaricia y mezquindad de Osorio arruinaron al PRI. Curioso que Duarte haya elegido precisamente esas palabras, avaricia y mezquindad, que muchos le espetaron a él mismo.

Algunos ven el episodio como el sombrío presagio de los próximos pleitos entre priistas serán desde el centro de reclusión de cada uno. Peor, imposible.

Desencuentro pernicioso

En Michoacán no solo hay una guerra permanente entre grupos criminales antagónicos, también hay, y es pernicioso, un desencuentro entre las autoridades estatales y el clero católico local.

En lugar de buscar una vía de entendimiento, que contribuya a la pacificación de esa herida entidad, gobernantes y obispos se tiran con todo mientras que los criminales están de plácemes.

No caen en cuenta de que tienen un enemigo común cuyo poder letal se extiende. Las bandas del crimen organizado se erigen como los mandos reales en muchas comunidades, más allá de servidores públicos y curas.

Los gobernantes tienen la obligación de escuchar a todos los sectores y el clero católico sigue siendo uno muy relevante en Michoacán. Hay que escucharlo. Si se tratan como enemigos, los criminales celebran.

Vivió para contarlo

Por la relevancia del personaje y su papel central en el gobierno de Tamaulipas, es importante que el atentado en contra de Héctor Villegas, secretario de Gobierno de la entidad, se esclarezca y los responsables detenidos.

El convoy en el viajaba fue atacado en la carretera Reynosa-San Fernando, la Federal 97, que trae recuerdos escalofriantes. Se distingue por ser un camino peligroso con secuestros, robos, asesinatos, y ahora un atentado contra del número 2 del gobierno de Tamaulipas.

El funcionario salvó la vida y ya retomó sus labores, pero el atentado no es un episodio menor, pudo haber dado lugar a una crisis de gobernabilidad en la entidad.

Es inadmisible que pasan los años y esa carretera sigue siendo controlada por grupos de la delincuencia organizada, que deciden quién pasa y hay quien hay que llenarlo de plomo ◆